

令和3年4月27日(火)

福井工業高等専門学校学生寮『青武寮』寮生及び寮生保護者各位

福井工業高等専門学校寮務主事 原口 治

「連休（ゴールデン・ウィーク）中の新型コロナウイルス感染症拡大防止ご協力のお願い」

国内における新型コロナウイルス感染症拡大の現況について、皆様におかれましては大変ご心配のことと、心より御拝察申し上げます。その中で本校学寮における様々な感染防止対策へのご協力を改めて深く感謝いたします。

御存じの通り、本校の所在地である福井県においては、現在のところ県独自の緊急事態宣言が発出されております。同様の宣言下の地域も多く見受けられ、全国規模での感染予防に一層留意する必要があることは言うまでもございません。

この情勢のもと、学寮といたしましては、本校危機対策本部（本部長は田村隆弘校長）会議での決定を踏まえて、今週末からの連続休日（いわゆる「ゴールデン・ウィーク」）中の新型コロナウイルス感染症拡大防止へのご協力を、皆様に対し改めてお願いいたしたく存じます。畏れながら、本文書をご熟読の上、感染症拡大対策に皆様の御配慮賜りますよう、切にお願い申し上げます。

記

過日、寮生に配布した「福井県県民行動指針（Ver.20）」に基づき、感染症拡大予防に関して、以下の5点を特にご留意下さい。

1. 感染症予防の観点から、全寮生は連休中の在寮を可能な限り検討して下さい。なお、在寮する場合でも、県内広範囲の移動や公共交通機関の利用、多人数での会食等の対人接触を極力控え、学寮滞在を基本にして下さい。
2. 寮生が帰省する場合は、県外県内にかかわらず、保護者によるご送迎（自家用車）を出来る限りお願い申し上げます。また帰省先での広範囲の移動や公共交通機関の利用、多人数での会食等の対人接触を極力控えて下さい。
3. 全寮生は、連休中を含めて朝晩の検温と観察シートへの記録を必ず行ない、体調管理に万全を期して下さい。また、所属クラスのFormsへの記入報告も忘れないようにして下さい。
4. 帰省した寮生が体調不良（37.5度以上の発熱や平常と違う体調不良の自覚）の場合は、絶対に帰寮しないで下さい。なお、体調不良の場合（寮生及び同居のご家族等を含む）は、帰省先の保健所や医療機関に必ず連絡し、受診等に関しての各種指示に従って下さい。その上で、学寮及び学級担任へのご連絡も併せてお願いいたします。

5. 万が一、学寮内で新型コロナウイルス感染症が発生すると、クラスター発生や学校閉鎖等の深刻な事態につながりかねません。寮生一人ひとりの感染症予防の行動こそが、福井高専全体の安全維持を支えていると申しても過言ではありません。重ねて皆様のご協力を心からお願いいたします。